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caJista para aventurar que la plantilla 
del Cuerpo de Policía Nacional no se
ría cubierta en el mismo número por 
otras fuerzas de seguridad del Esta
do. Dudosamente -señala Correal
la guardia civil puede hacerse cargo de 
estas plantillas, sobre todo teniendo en 
cuenta que algunos números hacen 
hasta noventa horas semanales y me 
parece muy difícil que se incrementen 
con guardias procedentes de otros lu
gares». El dirigente del S. U.P. piensa 
que los Ayuntamientos también po
drían verse seriamente afectados, 
«porque tendr{an que aumentar no
tablmente la plantilla de la Polic{a 
Municipal lo que lIevar{a consigo un 
mayor gasto». 

La delimitación de las competen
cias de la Policía Nacional y de la 
Guardia Civil es para Maximiano 
Correal prioritario a la entrada en vi
gor de la nueva ley de plantillas. En 
este sentido manifiesta, «pensamos 
que lo primero que hay que hacer es 
delimitar las competencias que vienen 
reseñadas en los art{culos J J al J 7 de 
la ley orgánica de Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad. A partir de ah{ habría 
que discutir de qué poblaciones tiene 
que hacerse cargo un cuerpo yen cua
les otro». 

Policía civil 

El carácter estrictamente militar de 
la Benemérita es otra de las causas 
por las que el miembro del S.U.P. 
considera negativa la desaparición de 
las comisarías de Policía, «nuestro 
sindicato aboga por una polic{a civil 
al servicio del pueblo, no digo con esto 
que la Guardia Civil no haga un gran 
servicio, sin embargo' podrían estable
cerse agravios comparativos entre 
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unos ciudadanos que gozarían de los 
servicios de una polic{a civil respecto 
de otros que gozarían de estos mismos 
servicios pero realizados por un cuer
po militar». 

Además de la defensa a ultranza 
que los miembros del Sindicato Unifi
cado de Polic{a hacen por la perma
nencia de la comisar{a, otras instiJu.. 
ciones y personas han mostrado su 
disconformidad por la posible desapa
rición de la misma. Un caso significa
tivo es el protagonizado por el Comité 
Local del Partido Popular de Valde
peñas y el propio alcalde de la ciu
dad, quién ya en el programa electo
ral de su partido para las municipa
les del 87 incluía un apartado en el 
que se decía que en el caso de ganar 
las elecciones intentarían por todos 
los medios que no se llevaran el Cuer
po Nacional de Policía de esta ciu
dad. El resto de formaciones políticas 
también manifestó su apoyo a la Co
misaría de Valdepeñas en una sesión 
plenaria convocada a tal efecto. 

Sin embargo todas estas manifesta
ciones y apoyos chocan con algunas 
circunstancias que hacen pensar cada 
vez con más fuerza que Valdepeña 
se quedará sin Comisaría. Desde que 
Manuel Fernández se marcho a Aran
juez hace ya casi dos años permanece 
vacante la plaza de Comisario en esta 
ciudad. En la Dirección General de 
Policía no se ha tenido en cuenta el 
ofrecimiento del alcalde de Valdepe
ñas, que regalaba a este cuerpo los 
terrenos donde estaba ubicado el an
tiguo cuartel de la guardia civil para 
la construcción de una nueva comisa
ría. 

Mientras tanto los inspectores y 
agentes uniformados del Cuerpo Na
cional de Policía tienen que realizar 

su trabajo en un vetusto edificio si
tuado en un lugar no demasiado es
tratégico, en el que recientemente se 
invirtieron doce millones de pesetas 
para recomponer algunas dependen
cias. Miembros del Sindicato Unifi
cado de Policía de Valdepeñas mani
festaron a esta revista que todo lo que 
no sea hacer una comisaría nueva es 
malgastar el dinero al mismo tiempo 
que aseguraron que las condiciones 
de la actual no son las más óptimas 
para desarrollar su trabajo. 

Al mismo tiempo los sindicalistas 
estiman' muy necesaria la presencia 
de una comisaría de policía en Val
depeñas, al considerar que esta ciu
dad está situada en un enclave geo
gráfico importante, al contar con es
tación de ferrocarril y ser adyacente 
a la Autovía de Andalucía, una de las 
vías más importantes y a su vez con
flictiva -por el tráfico de droga des
de Marruecos hacia Europa- de Es
paña. 

No sería lógico, según los policías 
entrevistados por BISAGRA, dejar 
sin dotación policial una zona tan 
grande de la provincia, puesto que si 
también despareciera la comisaría de 
Alcázar tan solo quedarían las de 
Puertollano y Ciudad Real, ambas 
muy alejadas de la Autovía de Anda
lucía. 

Además de crearían otros graves 
perjuicios para los habitantes de Val
depeñas y su comarca, al desaparecer 
probablemente con la comisaría, la 
tramitación del Documento Nacio
nal de Identidad, pasaportes y otros 
documentos personales que actual
mente se llevan a cabo en esta ciu
dad. 

PEDRO PI TADO 

Loa .., .. pitnlln que " letu., edificio de ,. Comisar;, no reúne las condiciones 
1dtcutdI.. ' 

Los compaÍleros de estos polleras en Valdepet\ls, Puerto//ano y Hellln no tienen muy claro 
su futuro, 

31 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. #83, 18-24/6/1989.


